



川前小学校校章

玲 瓏

令和2年4月17日
川前小・中学校
学校だより 第2号



川前中学校校章

TEL0246-84-2211(小学校) 0246-84-2224(中学校)

授業参観・学級懇談会参加ありがとうございました。

4月10日(金)、今年度1回目の授業参観を行いました。保護者の皆様、賛助会員の皆様に参加いただき、ありがとうございました。子どもたちは、今年度初の授業参観に、いつもより緊張した表情で授業に取り組んでおりました。学級懇談会では、学級の経営方針と学習や生活のきまりについて確認しました。充実した1学期となるように全職員一致団結して取り組んでまいりますので、ご協力の程、よろしくお願いいたします。

小4年
国語の授業

「春のうた」



中2年
数学の授業

「式の計算」



P T A 総会・交通安全母の会総会

授業参観後に、P T A 総会並びに交通安全母の会が開催されました。保護者の皆様や、地域の賛助会員の皆様に支えられて、子どもたちが見守られていることに改めて感謝いたします。小さな学校だからこそ、小回りの効く活動ができるのだと感じました。今年もよろしくお願いいたします。

避難訓練実施

4月8日(水)に、土砂災害を想定した避難訓練を実施しました。地理的条件を考慮し、今年度は校舎の最上階への垂直避難の訓練としました。児童・生徒ともに真剣に取り組むことができました。

小4年 武田優吾

こわかったひなん訓練
ぼくは、もし、これが本当にあったら、こうやって逃げるんだと考えて、本気で逃げました。ビデオを見て、自然のこわさがわかりました。自分のいのちは自分でまもりま



中2年 武田章宏

僕は、避難訓練で逃げるときに、少ししゃべってしまいました。実際の時には、しゃべっていると逃げ遅れてしまうので、しゃべらないように気を付けます。

また、高い木の近くにいる時に、雷が落ちたら危ないので、雷が近くても遠くでも、堅くて頑丈な建物に逃げた方がよいということを知りました。さらに、川の横の道路は、川の増水に飲み込まれてしまう恐れがあるので、橋の近くには近づかないほうがいいということもわかりました。

中2年 佐藤天寿

僕は、避難訓練をして分かったことがあります。今回のような土砂災害などは、堅い建物の高い階にいた方が安全だということです。家が川の真横なので、増水前の避難・対策をしたいです。また、早めの避難で「お・か・し・も」を守りつつ、時間を短くできればいいと思います。

避難はいろいろな状況があるので、その時に応じて行動できるように日々考えていき、非常時には安全ですばやい行動ができるようにしたいです。